

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina visita al rector de la Universidad Pública y al presidente del Tribunal Superior de Justicia

La Presidenta de Navarra ha continuado las visitas institucionales de inicio de su mandato acudiendo a la UPNA y al TSJN

Jueves, 21 de julio de 2011

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha continuado este jueves la ronda de visitas institucionales propia del inicio de su mandato, acudiendo a la Universidad Pública de Navarra y al Tribunal Superior de Justicia.

A las 11 horas, la Presidenta Barcina ha sido recibida en el campus de Arrosadía por el rector de la Universidad Pública de Navarra, Julio Lafuente.

La Presidenta y el rector han comentado los avances en la elaboración del Plan Interanual de Financiación con que se dotará la UPNA, así como los proyectos impulsados en el marco del Campus de Excelencia Iberus, que comparten con la UPNA las Universidades de Zaragoza, La Rioja y Lérida.

A las 12 horas, Yolanda Barcina se ha desplazado al Palacio de Justicia, donde ha sido recibida por el presidente del Tribunal superior de Justicia de Navarra, Juan Manuel Fernández.

La Presidenta Barcina y Juan Manuel Fernández han visitado las dependencias de la ampliación del Palacio de Justicia en la parte superior del edificio y han comentado la buena marcha de las obras de construcción del nuevo edificio de los Juzgados de Tudela, que podrá ponerse en funcionamiento antes de finalizar el año.



Lafuente y Barcina en la Universidad Pública de Navarra.



Barcina y Fernández en el Palacio de Justicia.

El viernes, la Presidenta continuará la ronda de visitas acudiendo a la Comandancia Militar de Navarra, donde le recibirá el comandante militar general José Ignacio González Arteaga, y al Ayuntamiento de Pamplona, donde será recibida por el alcalde, Enrique Maya.